

Mantiene ejército sirio posiciones y rechaza ataques terroristas



Damasco, 11 dic (RHC) El Ejército sirio logró mantener posiciones en las cercanías de la histórica ciudad de Palmira y recapturó el estratégico monte Al Tar, próximo a esa localidad en medio del desierto, indicaron fuentes militares, mientras se mantienen fuertes combates en las inmediaciones de campos de gas y petróleo, a unos 35 kilómetros al este de Damasco, la capital.

Por su parte el ministerio ruso de Defensa anunció el rescate de más de 78 mil personas que escaparon de zonas controladas por grupos armados en el oriente de la ciudad siria de Alepo, lo cual se suma a más de 90 mil pobladores de medio centenar de barrios liberados en esta semana por las tropas sirias con apoyo del Centro ruso de Reconciliación.

El presidente de Siria, Bashar al Assad, afirmó que los enemigos de su país fracasaron al golpear la estructura de la sociedad, durante un encuentro de la Federación de Abogados Árabes.

En el evento organizado bajo el lema Los derechos de los Estados frente al terrorismo, destacó Al Assad que su pueblo logró mantener la unidad, es más coherente y se fortifica en medio de la guerra.

Por su parte el ministerio ruso de Defensa (Mindef) anunció el rescate de más de 78 000 personas que escaparon de zonas controladas por grupos armados en el oriente de la ciudad siria de Alepo.

Ello se suma a más de 90 000 pobladores de medio centenar de barrios liberados en esta semana por las tropas sirias con apoyo del Centro ruso de Reconciliación entre las partes enfrentadas en el estado levantino.

Hasta el momento, 1324 miembros de formaciones violentas depusieron las armas, de ellos 1270 fueron amnistiados, de acuerdo con una disposición del presidente sirio, Bashar Al Assad, indicó un comunicado de la mencionada dependencia rusa.

Además, los zapadores del Centro Internacional de Desminado del Mindef ruso limpiaron hasta el momento 24 hectáreas, incluidos 162 edificios residenciales de Alepo y 11 kilómetros de carretera, mientras destruyeron o desactivaron ml 340 artefactos explosivos.

La referida dependencia también señaló que la víspera, las tropas sirias, con apoyo de la Fuerza Aeroespacial rusa, repelieron una ofensiva lanzada por grupos armados, en especial el movimiento Estado Islámico, en la histórica ciudad de Palmira.

Durante la operación, en la que según la prensa capitalina se emplearon bombarderos estratégicos y misiles cruceros Calibre, se efectuaron 64 ataques aéreos contra concentraciones, columnas y posiciones aisladas de los terroristas.

Como resultado, fueron destruidos 11 tanques y blindados BMP, 31 furgonetas artilladas y aniquilados 300 miembros de bandas armadas, destaca el comunicado del Mindef.

De su lado, el vocero del citado ministerio, mayor-general Igor Konashenkov, llamó a cumplir sus promesas a quienes en los últimos meses expresaron en Estados Unidos, Francia, Italia, Canadá, Alemania y Reino Unido su disposición a enviar ayuda humanitaria a Alepo.

Hay más de 50 mil personas de barrios liberados de los grupos terroristas que necesitan de esa ayuda. Llegó la hora de poner a prueba sus verdaderas intenciones, espetó el general ruso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115136-mantiene-ejercito-sirio-posiciones-y-rechaza-ataques-terroristas>



Radio Habana Cuba